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MEMÓRIA DA I REUNIÃO DO CONSELHO ESTADUAL DE DEFESA DO AMBIENTE 1 

Realizada no dia 05 (cinco) de junho de 1987, nas dependências do Palácio Iguaçu, à partir das 2 

16:30 horas, contou com as presenças do Presidente do Conselho, Dr. Ary Veloso Queiroz, Vice-3 

Governador do Estado e Secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente, os 4 

membros natos, Antônio Acir Breda, Secretário de Estado da Justiça, Delcino Tavares da Silva, 5 

Secretário de Estado da Saúde, Osmar Fernandes Dias, Secretário de Estado da Agricultura e 6 

Abastecimento, Haroldo Rodrigues Ferreira, Presidente da Comissão de Saúde da Assembléia 7 

Legislativa, os membros efetivos, Paulo Roberto Pereira de Souza, Nelson Antônio Sicuro, Oziel 8 

Prado Tavares, Edson Antônio Lenzi, Itagiba Geraldo Moretti, Eduardo Kardush, Roberto Ribas 9 

Lange, Alberto Contar, Reinaldo Onofre Skaliks, Manoel Baltazar Baptista da Costa e, Cleverson 10 

Vitório Andreolli, Heinz Leo Gutmann e Renato Meister. O Presidente abriu a Reunião consultando 11 

aos presentes sobre o prévio conhecimento da Pauta. Em seguida foi colocado em discussão o 12 

Regimento Interno do Conselho, Roberto Lange propôs as alterações nos artigos 8.º, 9.º, 10.º e 13 

11.º, seguiu-se discussão objetiva. Edson Lenzi propôs que se o Regimento Interno fosse 14 

aprovado como estava, para que se agilizasse a reunião e que fosse incluído o Secretário de 15 

Estado da Cultura, como membro nato. A proposta foi aprovada, necessitando-se fazer os 16 

encaminhamentos necessários. Acir Breda em cima da proposição de Edson Lenzi, propôs uma 17 

Comissão para agilizar os estudos referentes ao Regimento Interno do CEDA e do Regulamento 18 

das Leis 7978/84 e 8289/86, aprovada a proposta a comissão ficou constituída pelos Conselheiros 19 

Acir Breda, Haroldo Rodrigues Ferreira, Roberto Ribas Lange, Reinaldo Onofre Skaliks, Paulo 20 

Roberto Pereira de Souza. Ary Queiroz, Presidente, colocou em discussão a Secretaria Executiva 21 

do CEDA, após discussão, ficou aprovada a SUREHMA - Superintendência dos Recursos 22 

Hídricos e Meio Ambiente, sito à Rua Engenheiros Rebouças, 1206 - CEP 80.210 - nesta Capital, 23 

como Secretaria Executiva e o Superintendente como Secretário Executivo nato. Em seguida o 24 

Presidente, ressaltou a grandeza do trabalho a ser desempenhado pelo Conselho, e defendeu 25 

reuniões com mais freqüência. Eduardo Kardush, inquiriu sobre o mandato dos membros efetivos 26 

de vez que o CEDA foi implantado 364 dias após ter sido instalado, encaminhado a questão para 27 

ser analisada pela Comissão de revisão do Regimento Interno e regulamento das Leis. Acir Breda 28 

solicitou o envio de sugestões para a reformulação do Regimento do CEDA até o dia 11 de junho 29 

do corrente, ficando convocada a primeira Reunião da Comissão para o dia 11 Jun 87 (Quinta-30 

feira) às 14:00 horas na SEJU. O Presidente pediu que fosse marcada a próxima reunião do 31 

Conselho e que fossem trazidas sugestões de Calendário Anual. Ficou a próxima reunião 32 

marcada para o dia 22 Jun 87, às 14:00 horas, nas dependências da SEDU. Ficou também 33 

decidido que as Reuniões serão sempre às segundas-feiras. Roberto Ribas Lange solicitou que o 34 

CEDA fizesse duas recomendações, a primeira ao ITCF, solicitando agilização na elaboração do 35 

Plano de Manejo da área Especial de interesse turístico do Marumbi (antigo Parque Marumbi), de 36 

vez que o prazo para a elaboração do referido Plano, de dois anos, teria expirado em abril de 87. 37 
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A segunda recomendação seria no sentido da reinstalação do Conselho do Litoral, uma vez que a 38 

seis meses o Conselho não realiza reuniões. Solicita ainda maior rigor por parte da Secretaria 39 

Executiva na administração do Conselho. Foram aprovadas pelos Conselheiros o envio das 40 

recomendações. Sobre a segunda recomendação o Presidente do CEDA, informou que com a 41 

reforma administrativa o Conselho do Litoral passou a ser de responsabilidade da SEDU e, que já 42 

havia determinado agilidade por parte da Secretaria Executiva. Colocou ainda que um dos 43 

entraves a agilização do Conselho era a interferência particular de cada Prefeito do Litoral e, que 44 

a partir de então isto não mais ocorreria. Acir Breda, sugeriu que a Secretaria Executiva do CEDA 45 

providenciasse coletânea de Legislação Ambiental junto ao ITCF para ser entregue a cada 46 

membro do Conselho. O Presidente, Dr. Ary Queiroz concluiu a I Reunião histórica do CEDA 47 

conclamando a contribuição de todos para que o CEDA possa auxiliar na construção de um 48 

Paraná mais verde e com melhor qualidade de vida. Deu-se por encerrada a Reunião. 49 

Curitiba, 05 de junho de 1987. 50 


